

TAG DER OFFENEN TÜR AM

04.MAI.2014

Auf Grund etlicher Veränderungen im Zeughaus in den letzten Jahren und der Umwandlung der alten Post zum neuen Mannschaftsraum, wurden am Florianitag die Tore und Türen geöffnet um der Bevölkerung diese auch zu präsentieren. Zusätzlich gab es eine Foto und Videoschau um nicht nur das neue herzuzeigen sondern auch an das Vergangene zu erinnern. Der neu gekaufte Defi wurde ebenfalls vorgeführt, um darauf aufmerksam zu machen, dass die Freiwillige Feuerwehr Gnadendorf auch bei solchen Notfällen zur Stelle sein kann. Zum Schluss führten die Mitglieder, die bei der APTE antreten werden, ihre Aufgaben bei einem technischen Einsatz vor.















